



LE BASEBALL

En ce début de journée, j'ai commencé à me coiffer pour ma partie de baseball. J'ai très hâte de jouer ma partie et de voir tous mes amies et amis. Je persévère malgré tout le stress en vue de gagner. J'ai très hâte à la partie contre les Tigres de Val-Bélaïr. Tout le monde me dit que je suis extraordinaire dans l'équipe de baseball. Alors, je me dis : « Aller, aller, Julie ». Je suis capable avec tout l'encouragement que je reçois.

Dans cette partie, j'ai réussi à faire trois coups de circuit, en trois manches. Les parents étaient bouche bée, ils ne pouvaient plus parler, ils ne disaient que : « WOW Julie! » Et moi, j'étais très très très contente pour l'équipe et pour moi. Je pense que je fais des exploits. La partie était amusante. Mais il ne faut pas que je lâche.

Les entraîneurs se parlaient entre eux et ils se disaient : « elle fait ce qu'elle a à faire et elle continue tout le temps ». Les entraîneurs n'en revenaient pas de ce que je faisais pendant les parties. Ils disaient qu'ils pensaient que la meilleure, c'était Julie. Et moi, j'étais surprise, même très surprise.

En plus, c'est à Val-Bélaïr, c'est formidable. On a des équipes superbes et très sportives. Les coéquipiers sont tous persévérants, comme dans plein d'autres équipes à New York et dans d'autres villes.

Fin

Noémie